
令 和 ７ 年 度 定 時 総 会 を 開 催

松尾会長挨拶とき：令和７年５月22日（木）
ところ：ピュアリティまきび 孔雀の間

岡山県警察本部
山下生活安全企画課長祝辞



５月２２日、ピュアリティまきび「孔雀の間」において、令和７年度 定時総会 が開催されました。
冒頭、松尾会長から、「経営基盤強化を図るため、引き続き賃上げに向けた配置基準の見直しに注力していきた

い。本年度も皆様の理解と協力を得ながら、会員ファーストで協会運営を行って行きます。」などと挨拶があり、
来賓の岡山県警察本部山下生活安全企画課長から、「警備業は、県民の安全と安心の一翼を担っている。犯罪の未
然防止のため警備のプロである皆様に、引き続き、協力をお願いする。」旨のお言葉をいただいた。
議案審議では、事業計画、予算案など、原案どおり満場一致で可決承認されました。
定時総会終了後、６月１日に改正労働安全衛生規則が施行されることを踏まえ、岡山労働局労働基準部健康安全

課長により、職場における熱中症対策の強化について講話をいただきました。
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